

La fundación Mozilla anuncia por fin que la tercera versión de su navegador web está lista para su uso. Después de más de 34 meses de desarrollo activo, con la contribución de miles de personas, estamos orgullosos de anunciar que estamos preparados. Esperamos lanzar Firefox 3 el martes que viene, **día 17 de junio**".

El [comunicado](#) escueto, realizado hoy en el blog oficial del desarrollo de de la fundación Mozilla, señala la fecha más esperada para decenas de miles de usuarios del navegador.

La nueva versión incorpora numerosas novedades que afectan fundamentalmente a los controles. Así, la barra de direcciones ya no sólo nos sugiere una que hayamos visitado recientemente mientras tecleamos sus letras, sino que también reconoce el título de la página y lo presenta.

Igualmente, el gestor de descargas mejora su rendimiento, y la organización de los Favoritos cambia para hacerse más sencilla. Por último, sus creadores aseguran que la tercera versión consume mucha menos memoria RAM que sus antecesores, evitando que la aplicación se bloquee con frecuencia.

Fuente: [adn](#)